

La semana anterior, ha sido la primera en que por expresa disposición de nuestro invicto Caudillo, los obreros manuales españoles, han cobrado, aumentando sus salarios, el día del domingo.

Esta acertada disposición, viene a restablecer la debida armonía, entre las condiciones que ya disfrutaban obreros de otras actividades, cuyos emolumentos se satisfacían por mensualidades, y los obreros manuales, que percibían los salarios semanalmente.

Con la disposición del Jefe de Estado, han venido a igualarse todos, ya que no era justo que si el propietario cobra sus rentas los domingos, el funcionario público y el intelectual, que presta sus servicios a una empresa reciben su remuneración todos los días de la semana, y que los oficinistas y dependientes de comercio, consideran humillante que se les descuenten de sus sueldos la parte correspondiente a los días de reposo, los obreros manuales no percibieran, en este día, su jornal.

Domingo, quiere decir día del Señor, día en que los cristianos, por mandato divino, descansan de sus tareas cotidianas, para vivir intensamente la vida familiar, reponiendo sus fuerzas espirituales y físicas, perdidas en el trabajo de la semana, y, elevar, especialmente, su alma a Dios.

El Generalísimo Franco, ha querido que el obrero disfrute de este beneficio con la tranquilidad necesaria, pues para que el descanso pueda gozarse con toda su amplitud, necesita la paz del espíritu, y, esta paz, no es posible si las preocupaciones de orden material, surgen con más fuerza que en las jornadas de lucha y trabajo, en los días de vida familiar y de legítimo esparcimiento.

Los obreros españoles, repítamola, por voluntad personalísima del Caudillo, alcanzan lo que hasta hoy no tenía ningún obrero: la retribución de los domingos. La dignidad del trabajador y del trabajo así lo exigían, y el Caudillo FRANCO ha dispuesto que así sea.

## Declaraciones del "Popolo di Roma" ante el silencio de Churchill a la propuesta del Führer

Roma, 22. — "Popolo di Roma" declara a propósito del discurso del Führer, que Churchill y sus colaboradores no han contestado todavía a la propuesta del Führer.

Agrega que, indudablemente, por medio de la prensa oficiosa se puede saber que están decididos a continuar la guerra, que será la más desastrosa, para Inglaterra, de las que se han conocido en su historia. — EFE.

## El pastor Dermoot niega que el pueblo británico esté decidido a continuar la guerra

Londres, 22.—El Pastor Dermoot, cura de Hucfield, ha enviado una carta al "Times" en la que niega que el pueblo británico esté decidido a continuar la guerra; porque conoce bien sus propias fuerzas.

Por las numerosas preguntas que se me hacen — dice — los ingleses tienen una completa ignorancia de la situación y de las verdaderas posibilidades con que cuenta su país. — EFE.

## Por la Excm. Sra. Doña Carmen Polo de FRANCO

### se hace entrega solemne de la Bandera que Guadalajara ofrenda a la Academia de Infantería.

Guadalajara, 22. — Ante millares de personas se ha celebrado el acto de entregar la bandera que la ciudad regala a la Academia de Infantería. A las 10 se hallaban formados todos los Cadetes frente al altar levantado en el Paseo de Calvo Sotelo, a cuyos lados formaban también fuerzas de Infantería, Ingenieros y Milicias de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

A las once llegó la esposa del Caudillo, doña Carmen Polo de Franco, que fué recibida por todas las autoridades y personalidades, que asistieron a la entrega, entre las que figuraban el Ministro de Justicia y el Subsecretario del Departamento, General Camilo Alonso, Director General de Administración Local, Gobernadores civiles de Zaragoza y Avila y las autoridades y jerarquías provinciales y locales.

El Alcalde, a los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!, repetidos sin cesar por la multitud, entregó a la esposa de S. E. la bandera, y ésta pronunció unas palabras emocionadas, en las que dijo: "Me complace en entregar esta bandera, por tratarse de militares formados en la guerra. La más gloriosa de las promociones, es la que va a salir de aquí, porque en la guerra se han hecho y de ella tenéis el recuerdo".

Tuvo frases de elogio para la mujer española y finalizó haciendo votos por la prosperidad de España.

Inmediatamente el Coronel de la Academia, al recibir la bandera de manos de la esposa del Caudillo, pronunció un breve discurso y entre otras cosas dijo:

Señora: Esta bandera que habéis tenido la bondad de entregarnos, tiene para la Academia un valor militar y de recuerdo. Por un lado es regalo de la ciudad, que quiere así identificarse con la Academia y por otro la

satisfacción de recibirla de vuestras manos.

Tal vez en este acto, vaya vuestro recuerdo a aquellos tiempos en que el Caudillo de hoy, era el Director de la inolvidable Academia Militar.

Pues bien, señora, aquella Academia General y aquel espíritu, son nuestros modelos y nuestra norma. Nos esforzamos en seguir aquella brillante acción. Y este acto de la entrega, sea para nosotros la más clara señal de nuestros propósitos. Esta bandera está destinada a ser llamada que arda en las montañas, con las llamas del atardecer y las del amanecer y será llama que prenda en el corazón de los españoles, formados constantemente por el Caudillo y por la grandeza de la Patria.

Seguidamente se celebró una misa, oficiando el Obispo Auxiliar de Toledo, que bendijo la enseña.

Acto seguido tuvo lugar un desfile en el que tomaron parte todas las fuerzas que asistieron al acto y más tarde, una fiesta en el salón de la Diputación, que fué presidida por la esposa del Generalísimo y por la tarde se cantó una salve solemne en la Iglesia de la Altigua, Patrona de la ciudad.

Terminada la salve, doña Carmen Polo de Franco fué acompañada hasta el límite de la provincia por las autoridades.

## PLAN DE PROPAGANDA INGLESA

Londres, 22. — Los periódicos ingleses parecen presentar ante el público un plan de propaganda elaborado por las autoridades inglesas.

Los presidentes del Consejo de los Dominios, han recibido instrucciones para hablar por radio antes de que Churchill exponga sus puntos de vista, a fin de dar a entender, que sus decisiones están de acuerdo con la opinión pública de los dominios, y se ordena que se "cuiden" las informaciones a los Estados Unidos, porque en Londres, están convencidos de que en Norteamérica ven la situación inglesa con verdadera gravedad. — EFE.

que une a la Gran Alemania y a Italia, tanto en tiempo de guerra como en la paz precedente.

Después de haber examinado las instalaciones del tren, el Duce y sus acompañantes han presenciado algunos ejercicios de tiro con los cañones del mismo.

Este ha sido entregado al Ejército italiano. — EFE.

## EL ALTO de los LEONES

Ahora se cumplen cuatro años, en estas calurosas jornadas de Julio, de aquellas fechas en que el Ejército y la Falange de Castilla, clavaron la bandera de España, sobre las crestas del Guadarrama.

Jóvenes universitarios de Valladolid, Falangistas de Castilla, hombres que oyeron la voz de Onésimo Redondo, se unieron en aquellos instantes difíciles.

Porque debe declararse que gracias a la decisión de aquellos días iniciales, gracias a no haber perdido una hora para el heroísmo, España pudo hallar el camino de la salvación.

En Valladolid, corazón de Castilla, tenía la Falange, uno de sus grupos más representativos. Aquellos jóvenes habían caído ensangrentados en los días difíciles, proclamando la unidad de España.

Valladolid, clara tierra castellana, había recibido la augusta simiente de las J. O. N. S. en el semanario "Liberdad", que fundó Onésimo y que hasta Julio de 1936, en la clandestinidad o en la cárcel, fué difundido por una legión de pechos, que en las horas del sacrificio, supieron demostrar la razón de sus ideales.

Sobre charcos de sangre, con sereno desafío de la muerte, los hombres del Ejército y de la Falange, unidos en la empresa, escalaron el Alto del León, orgullosa crista, que ya, durante mucho tiempo iba a ser frontera de guerra.

Se clavaron los mojones que deslindaban a la España ganada de la que faltaba por ganar.

Y también en aquella fecha, el Alto del León, recibió en su bautismo de sangre un nombre, que para memoria

de los héroes, perdurará para siempre: Alto de los Leones de Castilla. — (R. N.)

## EL FUHRER regala un tren blindado AL DUCE

Roma, 22. — El General Ritter von Pohl ha entregado al Duce de parte del Führer un tren blindado, dotado de cañones antiaéreos.

La entrega ha sido hecha cerca de la costa de Turina. El Duce ha admitido el regalo, vestido con uniforme de primer mariscal del Imperio.

Después de haber pasado revista

a una compañía de honor, el General von Pohl entregó en nombre del Führer, el tren. Con este motivo ha pronunciado una alocución en la que ha declarado que este tren, defendido contra aviones, deberá acompañar a Mussolini en todos sus viajes, para que su vida, tan preciosa, esté guardada, en bien del pueblo italiano y del alemán.

El Duce ha contestado con unas breves palabras, en las que ha señalado que esta atención del Führer era un nuevo testimonio de la hermandad

## Un avión inglés que volaba sobre un tren con niños holandeses ha sido derribado

La Haya, 22. — Un avión inglés ha volado sobre un tren que transportaba ochocientos niños holandeses que eran llevados a Alemania, en vacaciones.

El avión británico no pudo bombardear el tren porque fué derribado por la acción de los bombarderos alemanes.

La expedición infantil ha podido continuar su viaje sin sobresaltos. — EFE.

## LA PRENSA YUGOESLAVA SE PRODUCE VIOLENTAMENTE CONTRA LA MASONERIA

Belgrado, 22. — En un violento editorial, el periódico "Vrene" ataca a la masonería y declara que hay que romper a toda costa la influencia de ésta, en el país.

Los masones — escribe entre otras cosas — atacan con su odio a todo principio de orden y autoridad y sobre todo, constituyen el principal obstáculo contra las reformas que hay

que organizar en la vida política y social de Yugoslavia. Es preciso que el pueblo entero se levante contra ellos y los destruya para siempre.

En los medios políticos se relacionan estos ataques con los rumores que circulan desde hace tiempo acerca de una posible reorganización del Gobierno sobre nuevas bases. — EFE.

**Hundimiento**

En la noche del sábado último, sobre las 22 horas de después de cerradas las oficinas de nuestro Ayuntamiento, se desprendió gran parte del cielo raído de una de las oficinas de la planta baja, en la que se halla instalado el Negociado de Cementerios, cayendo los cascotes en gran cantidad sobre varias mesas y sillones del referido negociado, cuyos muebles quedaron totalmente estropeados, así como las mamparas de cristales que separan diferentes secciones del expresado departamento.

Por la hora en que ocurrió el accidente, afortunadamente, no hay que lamentar desgracias personales, pues, se trata de un Negociado bastante frecuentado por el público, y el jefe del mismo don Rogelio Díez Añino, acosado a permanecer en el mismo, hasta última hora, terminando sus liquidaciones.

A la hora en que ocurrió el percance, no quedaban en el Palacio Municipal más que el Conserje Pedro Contreras y los dos guardias encargados de la vigilancia nocturna del edificio, que se hallaban por los pasillos inmediatos y que experimentaron el consiguiente sobresalto por el estrépito que produjeron los cascotes al romper los muebles y cristales, de la referida dependencia.

**Comandancia Militar de Marina**

**VOLUNTARIADO**

Dispuesta por la Superioridad, la admisión de voluntarios en la Marinería de la Armada, se pone en conocimiento de todos aquellos a quienes pueda interesar, las condiciones en que dicho ingreso podrá tener lugar y que se detallan a continuación:

1. — Las instancias en solicitud de ingreso como voluntario en la Marinería de la Armada, deberán ser dirigidas al Excmo. Sr. Comandante General del Departamento Marítimo de Cádiz y presentadas en esta Comandancia Militar de Marina, por los que residan en esta provincia Marítima.

El plazo para la admisión de solicitudes termina el día 31 del mes actual.

2. — El compromiso para servir en la Armada será por una campaña de dos años.

3. — La edad exigida para dicho ingreso será entre los 17 y 23 años.

4. — Las instancias correspondientes deberán presentarse acompañadas de los documentos siguientes:

a) Documento justificativo de la edad del solicitante.

b) Documento en que justifiquen su ideología y adhesión a la Causa Nacional, siendo indispensable siempre la presentación de informes favorables de la Policía, Guardia Civil y Jefatura Local de F. E. T. de las J. O. N. S.

c) Informes de Patronos o Gerentes de empresas donde esté o haya estado colocado el interesado, en su caso.

d) Justificación de no haber servido en las filas del Ejército rojo.

Si por la premura del tiempo no pudieran obtenerse los documentos prevenidos en los apartados (a) y (d), podrán ser sustituidos por declaración jurada del interesado, avalada por dos personas de reconocida solvencia en la Localidad.

Ceuta, 22 de Julio de 1940. — El Comandante Militar de Marina. — Firmado: Vicente Agulló.

**Ceuta**

**VIAJEROS**

En el vapor correo de ayer llega a nuestra ciudad procedentes de Algeciras los comerciantes don José García, don Agustín Marañés, don Antonio Andrade, el armador don Cayetano León Martínez, el arquitecto don Mariano Aznares el ingeniero D. Carlos Marín Martínez y el practicante don José María Gallardo. Reciban nuestra bienvenida.

También ha llegado a Ceuta el estudiante don Fermín Hoyos, procedente de Granada, donde ha aprobado con destacadas notas el primero y segundo año de Medicina. Reciba nuestra cordial enhorabuena.

Entre los viajeros que ayer salieron para la península figuran el médico de Tamorot don Luis González Galo fre, que se dirige a Algeciras; el abogado de Tetuán, don Alfredo Ayuso que va a Murcia; los maestros nacionales de dicha ciudad don Luis Domínguez; don Antonio Ferri y esposa para Madrid; el médico don Joaquín Benedicto, de Ceuta para Algeciras; el industrial don Anibal Cañada Moreno para Ronda; el maestro don Gabriel Mateo Peñalver para Jerez; el Reverendo Padre Aurelio Martínez, para Asturias y el comerciante don José Hachuel Abudharan para Málaga.

Deseamos a todos un feliz viaje.

**Ayuntamiento de Ceuta**

Don Fernando López-Canti Sánchez, Alcalde-Presidente de la Comisión Gestora del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad.

**HACE SABER:** Que los particulares, agentes y empresas, que se dedican, entre otros trabajos, al traslado de muebles, no podrán efectuar ninguna mudanza, bajo su responsabilidad, sin que les sea acreditado que el propietario de la vivienda que va a ser ocupada, está en posesión de la cédula de habitabilidad correspondiente, pues los infractores de esta disposición serán severamente sancionados.

Lo que se hace público para general conocimiento y en cumplimiento de órdenes emanadas de la Superioridad.

Ceuta, 19 de julio de 1940.

Fernando López-Canti.

**ALCALDIA**

Esta Alcaldía ruega al vecindario que el día 25 del actual, Festividad de Santiago Apostol, Patrón de España, Fiesta Nacional, engalane los balcones e ilumine sus fachadas como lo viene haciendo en fiestas análogas.

Ceuta, 22 de julio de 1940.

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

El Alcalde,

Fernando López-Canti.

**Hospital de la Cruz Roja**

Número premiado en el sorteo de ayer 182.

**Comité Económico Local de Ceuta**

Se pone en conocimiento del público que a partir del próximo martes día 23, quedan modificados los precios y peso de las piezas de pan en la forma siguiente:

Piezas de pan de familia o de miga compacta y dura, de un kilo de peso 1'00 peseta pieza.

Piezas de pan de lujo español de 450 gramos de peso, 0'55 pesetas pieza.

Piezas de pan de lujo español de 250 gramos de peso 0'30 peseta pieza.

Piezas de pan francés y de viena llamados pistoletes y molletas redondas de 400 gramos de peso 0'55 pesetas pieza.

Piezas de pan francés y de viena, llamados pistoletes y molletas redondas de 225 gramos de peso 0'30 pesetas pieza.

Piezas de pan francés en molletas y vienas para el desayuno de 100 gramos de peso 0'15 pesetas pieza.

**NOTA.** — Queda suprimida la elaboración de piezas de 500 gramos del pan de familia.

El precio de los bollos de viena de 100 gramos de peso es el mismo adquirido en panaderías que servidos a domicilio.

Los precios arriba indicados se encuentran en panaderías, Sucursal o tienda de reventa, ya que el reparto a domicilio sufrirá el aumento siguiente:

Por cada kilo de pan de flama, 0'05 ptas.

Por cada 900 gramos de pan de lujo español 0'05 ptas.

Por cada 800 gramos de pan francés 0'05 ptas.

Ceuta, 19 de julio 1940.

EL VICEPRESIDENTE



**PAPELES ESTOMACALES DOBEL**  
CURACION RAPIDA DE LAS MALAS DIGESTIONES-ULCERAS-ACIDEZ DILATACION-COLITIS-ESTREÑIMIENTO  
PIDASE INTERESANTE FOLLETO EXPLICATIVO  
Depositaris: CASA SEGALA, R. Flores, 14 - BARCELONA

**ANUNCIOS BREVES**

MAQUINA de escribir portable desde 300 pesetas. Casa Sánchez. Falange Española, 23. Teléfono 242.

ENCONTRADA estilográfica entregará al que acredite ser dueño. Razón esta Administración.

**Clínica de Urgencia**

A las 12'35 horas de ayer, fué asistido en la Clínica de Urgencia Mohamed Ben Mohamed Suay, de cuatro años, habitante en la Barriada del Príncipe, de herida por explosión en la mano izquierda, de pronóstico grave, que hace necesaria la amputación del referido miembro, no habiéndose podido practicar la intervención en el referido Centro benéfico, por haberse negado a ello el paciente por lo que tuvo que ser conducido al Hospital de la Cruz Roja para su curación. Inter viene en este asunto el Juzgado de Instrucción.

También fué auxiliado Manuel Cerdeño, de 15 años, natural de Ceuta, con domicilio en la Ribera, que presentaba quemaduras de primer y segundo grado, en la cara, cuello y tórax, de pronóstico menos grave, que dijo haberse producido casualmente.

Igualmente, fué atendido Casau Ben Mizel, de 34 años, de Ceuta, habitante en Jadí, calle C número 17, de herida contusa de dos centímetros, en la región occipital, erosiones en la región dorsal, y contusión en el hombro izquierdo, de pronóstico leve causadas por agresión.

**FUNERAL**

A las 10 de la mañana de ayer se celebró en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, un solemne funeral, por el eterno descanso del que en vida fuera, don José Blanco Muñiz.

El templo se encontraba materialmente lleno de fieles, dado el gran número de amistades con que cuenta la familia del finado, la que volvió a recibir testimonios de pesar por la irreparable pérdida, a los que unimos los nuestros.

Entre las destacadas personas que asistieron al acto, figuraban jefes y funcionarios del Ilmo. Ayuntamiento y del Parque de Automovilismo de la ciudad.

El día 25 de julio a las 6'30 de la tarde, se expondrá Su Divina Majestad en la Parroquia de Santa María de los Remedios, por el eterno descanso de su alma.

Se ruega a sus amistades asistan a tan divino acto.

**Farmacia de Guardia la**

DEL LICENCIADO

**Francisco Romero**

José Antonio Primo de Rivera núm. 9

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

**MIGUEL NAVARRO**

CURSO DE VERANO

Examen de Estado Bachiller Primera enseñanza

Alfau, 7.

Teléfono 606 R

**Anuncie en EL FARO**

**Dr. CANO TORRES**

Especialista en piel, sífilis y venereo

Consulta de 4 a 6 y de 8 a 9 de la noche  
Plaza de Africa 12. Tlfo. 547. Ceuta

**BARACHOL**

Insuperable contra la sarna. Curación garantizada sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Cura los granos, eczemas y enfermedades rebeldes de la piel. El medicamento más recetado por la clase médica. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

# Tetuán

## Reunión de la Asamblea del Patronato Antituberculoso de la Zona

Esta tarde a las siete y bajo la presidencia de S. E. el Alto Comisario se reunió el Patronato Antituberculoso de la Zona, tratando de diversos asuntos de interés para la importante organización.

## Distribución de premios en el Instituto de Muley el Mehdi

Como habíamos anunciado se celebró en el Instituto de Muley El Mehdi el acto de la entrega de diplomas y premios a los alumnos que más se habían distinguido durante el curso anterior.

Presidieron el acto S. A. el Emir Muley El Mehdi, hijo de S. A. I. el Jefe de la Zona y S. E. el Alto Comisario general Asensio acompañado de las altas autoridades de la Zona.

Fueron recibidos en la puerta del edificio por el culto musulmán Sid Mohamed El Mekri El Naziri, Director del Centro, profesores y alumnos que les hicieron objeto de una cariñosísima acogida.

Pronunció breves palabras S. E. el Alto Comisario General Asensio sobre la enseñanza y la cultura elemento indispensable para la grandeza de los pueblos. Se refirió a la acción de España en los diversos países del mundo, como madre de aquella cultura y concretamente en Marruecos donde uno de sus principales ideales, como lo demuestra la acción que se está desarrollando es aquella cultura.

Terminó exhortando a los alumnos a continuar en sus nobles tareas escolares.

Fue muy aplaudido. Después les dirigió breve alocución el Emir Muley El Mehdi. Se con gratula de la labor desarrollada en el centro que lleva su nombre. Exhorta a los alumnos a seguir estudiando y después de implorar la protección de Dios sobre Marruecos, bajo la mirada de su augusto Padre, S. A. I. el Jefe Muley Hassan, terminó su brillante alocución, recibiendo una cariñosísima ovación.

Terminada procedió a la entrega de los diplomas y premios a los alumnos distinguidos, recibiendo él a su vez del director y profesores el primer diploma honorario entregado por el Instituto.

Resultó un acto muy simpático.

## Junta de Servicios Municipales de Tetuán

### ANUNCIO

Aprobadas por la Superioridad las obras de heroseamiento de los lugares situados en las proximidades de la Plaza de España y calles Mohamed Torres y Generalísimo, las que llevarán consigo la expropiación forzosa por causa de utilidad pública del edificio y terrenos situados en la referida Plaza y que se conocen con el nombre de Casa de Bentata, por la presente se anuncia al público en general la apertura de la correspondiente información por un plazo, en razón a la urgencia, de OCHO DÍAS, advirtiéndose que los proyectos se encuentran expuestos en la Dirección de Enseñanza Marroquí, calle del Generalísimo, y la memoria se encuentra a disposición de quien desee examinarla en la Secretaría de la Junta de Servicios Municipales de Tetuán, pudiendo presentarse ante la Intervención Local por escrito o comparecencia las observaciones o reclamaciones que se estimen procedentes, todo lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 5.º del Dahir sobre expropiación forzosa por causa de utilidad pública.

Tetuán, 17 de julio de 1940. — El Vicepresidente. — Joaquín Pérez Sánchez. — Rubricado. — El Interventor Local. — Luis Jiménez Benhamou.

## La Exposición de Artesanía

Sigue siendo visitada por numerosísimas personas la interesantísima exposición de Artesanía instalada como anunciamos en el edificio de la Audiencia.

La notable colección de obras presentadas, elocuentísima prueba del entusiasmo que este tercer certamen ha despertado entre las clases trabajadoras, es objeto de vivos comentarios por parte del público.

El próximo jueves, día 25 del actual a las ocho y media de la noche, tendrá lugar el acto de entregar los premios a los favorecidos.

Seguramente ese día se celebrará un gran acto de fraternidad sindical del que en días sucesivos daremos más detalles.

## Delegación de Fomento

### SERVICIO DE MONTES

#### Subasta de carbón vegetal

El día 12 de Agosto próximo se celebrará en las oficinas de la Delegación de Fomento en Tetuán la subasta de NOVENTA Y CINCO TONELADAS de carbón vegetal procedente de leña de alcornoque del bosque del Me gre (Beni-Ider).

El pliego de condiciones se encuentra de manifiesto en las Oficinas del Servicio de Montes de Tetuán.

EL DELEGADO. — Firmado, Arturo Laclaustra.

TANGER  
FLAVIA

(Costurera de lujo)

TEJIDOS INEDITOS DE

ALTA NOVEDAD

VENTAS POR METRAJE

7 Calle Rafael. (Plaza de Francia)

## Delegación de Fomento

### SERVICIO AGRONÓMICO

#### AVISO

ISAAC JOSEPH COHEN Y COMPANIA, vecinos de Tetuán solicitan autorización para instalar una industria de fabricación de pan en un local de esta ciudad, sito en la calle Luneta número 51.

En virtud de lo que dispone el artículo 3.º del vigente Reglamento de Industrias, el proyecto de instalación se hallará en la Secretaría de la Delegación de Fomento durante un plazo de veinte días dentro del cual podrán formularse las reclamaciones a que hubiere lugar.

Tetuán, 13 de Julio de 1940.

EL DELEGADO. — Arturo Laclaustra. — Rubricado.

## Anuncios breves

OPOSICIONES a Agentes de Vigilancia de la Zona. Ingreso con 5.000 pesetas. Contestaciones completas por los Agentes del Cuerpo señores Guillén y Mingorance. PRECIO 41 pesetas incluido programa. Para pedidos, Cónsul Morphy 16, 1.º izquierda. Tetuán. Educación limitada. Reserve su ejemplar.

## Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 22. — El Boletín Oficial del Estado publica hoy entre otras las siguientes disposiciones:

Justicia. — Ordenes por las que se concede libertad condicional, en conexión con los beneficios de redención de penas por el trabajo, a los reclusos que se mencionan.

Otra por la que se convocó concurso para la provisión de una plaza de Director de segunda clase del Cuerpo de Prisiones, en turno de méritos.

Otra aclaratoria del artículo 151 curso para la provisión, en turno de méritos, una plaza de Jefe Superior de tercera clase del Cuerpo de Prisiones.

Otra aclaratoria del artículo 151 del Reglamento Hipotecario en relación con la destrucción de acciones judiciales.

Hacienda. — Orden por la que se autoriza a don Cosme Patrik de nacionalidad suiza, para establecer en Irún, en la calle del Ejército Español, número 11 una fábrica de cola.

Industria y Comercio. — Autorizan do la elevación de precios para los carbones destinados al consumo de industrias obligadas en 3,50 pesetas por tonelada.

Educación Nacional. — Orden por la que se ascienden a las categorías y pueblos que se mencionan, a los funcionarios del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos, que se citan.

Trabajo. — Orden por la que se declara de utilidad pública el proyecto presentado por el Excmo. Ayuntamiento de Valladolid para la creación de 1.126 viviendas protegidas y la necesidad de adquisición del terreno.

## La Guarnición de

# GIBRALTAR

### ha sido reforzada

Roma, 22. — "Il Giornale d'Italia" declara que la guarnición de Gibraltar ha sido reforzada con diez mil hombres. Solo el día 18 de Julio, desembarcaron dos mil. También se han efectuado transportes importantes de municiones y víveres. La fortaleza se está preparando para un ataque aéreo y el asedio. — EFE.

## La Argentina dió ya su respuesta sobre el proyecto de crear un Protectorado sobre posesiones de países no americanos y se supone ha sido desfavorable al mismo

Buenos Aires, 22. — Según una nota del Ministerio de Negocios Extranjeros el Gobierno argentino ha contestado ya al proyecto de Norteamérica de crear un protectorado sobre las posesiones en el hemisferio occidental de los países no americanos.

No se dan detalles acerca de esta respuesta; pero en los medios políticos se cree que la Argentina se ha manifestado opuesta en principio a dicho proyecto.

Por otra parte, el Jefe de la Delegación argentina, en la Habana, Dr. Melo, declaró a su paso por Río de Janeiro, que su país no aceptaría ninguna responsabilidad. Tres puntos

## Desencajonamiento en Valencia de los toros para las corridas de feria

Valencia, 22. — Se ha verificado el desencajonamiento de los 54 toros que han de ser lidiados en las corridas, habiendo salido el público muy complacido por la buena presentación de los toros, en especial de los Miuras, Pablo Romero y Coquilla.

## Se prepara el día de la oración Nacional

Londres, 22. — Se dice que el Primer Ministro, Churchill, prepara la institución de un día de la oración nacional, para impetrar la ayuda de la Providencia. — EFE.

## Roosevelt conferencia con el Embajador de los Estados Unidos en Francia

Washington, 22. — Roosevelt ha celebrado largas entrevistas con el Embajador de los Estados Unidos en Francia, Bullitt, que acaba de llegar. Las conversaciones han tenido lugar en la residencia castrense de Hyde Park. Se supone que las dos personalidades han tratado especialmente del reconocimiento por los Estados Unidos, del Gobierno del Mariscal Petain.

Los círculos bien informados estiman que Bullitt tratará de convencer al Presidente de la necesidad de continuar en buenas relaciones con Francia. — EFE.

## El Cardenal Gomá continúa en igual estado

Pamplona, 22. — El Cardenal Gomá continúa en igual estado. Los facultativos no han modificado el régimen y se mantienen encerrados en la misma actitud de reserva.

El Generalísimo Franco y el Nuncio de Su Santidad, se interesan todos los días por el estado de salud del Cardenal Primado.

## EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

## Los pastores ingleses están encargados de impedir el pánico

Londres, 22. — Pastores ingleses, dotados de cascos de acero, están encargados de impedir todo pánico y desorden entre la población civil durante los bombardeos aéreos.

El obispo protestante de Bristol ha declarado en un mensaje dirigido a los eclesiásticos, a sus órdenes, que tienen el deber de colaborar con las autoridades, para levantar la moral

de los ingleses durante los bombardeos alemanes.

Los pastores circulan por las calles con sus cascos y unos brazaletes con los distintivos especiales contra aviones.

Se les ve con la policía, dando consejos a las víctimas del terror y consolando a los pusilánimes. — EFE.

## Comunicados oficiales de guerra

### ALEMAN

Berlín, 22. — Parte oficial de guerra alemán:

"El Alto Mando del Ejército alemán comunica: Aviones de combate alemanes han atacado nuevamente los aeródromos, puertos, depósitos de gasolina y fábricas en Inglaterra. Se observaron explosiones y varios incendios. Durante un ataque aéreo contra un convoy en el Canal de la Mancha, se consiguió hundir un buque cisterna y cuatro mercantes, con un total de cuarenta mil toneladas de registro bruto.

En la noche del 21 de julio los ataques aéreos enemigos en el Norte y Oeste de Alemania y en territorio ocupado, causaron sólo daños materiales.

Un avión enemigo fue derribado por el fuego de la artillería antiaérea de la Marina y otros por los cazas nocturnos.

Ayer el enemigo perdió en total ocho aviones, entre ellos un hidroavión tipo Sunderland, que fue derribado en Trondheim.

Cuatro aviones nuestros no han regresado a su base, entre ellos un avión del servicio del auxilio marítimo derribado por los ingleses en el Mar del Norte."—EFE.

### ITALIANO

Roma, 22. — El Cuartel General comunica:

"Según informes comprobados resulta que en el combate aéreo naval que se desarrolló entre el 8 y el 13 de julio, otro porta-aviones, que estaba próximo al "Ark Royal" y al acorazado "Hood" y otro acorazado de 31 mil toneladas y los cruceros "Gloucester" y "Arensa", de cinco mil, sufrieron graves averías.

Las pérdidas entre la tripulación enemiga son sensibles.

Un avión enemigo que durante las operaciones de salvamento de uno de nuestros aparatos, que había amarrado como consecuencia de averías en el motor, ametralló a la tripulación, fue derribado en llamas por nuestra caza. Un oficial de la tripulación se lanzó al mar en paracaídas y se salvó, siendo hecho prisionero por uno de nuestros hidros.

En el Africa del Norte se efectuaron intensos y eficaces bombardeos de las bases enemigas de Sidi Barrani y Mersa Matruk. En el Africa Oriental fueron bombardeados y aniquilados trenes ingleses de la base de Tula. Uno de los aviones de caza fue derribado. Todos nuestros aviones han regresado. En incursiones aéreas del enemigo sobre Asmara, no se han provocado daños ni víctimas."—EFE.

### INGLES

Londres, 22. — El Ministerio de Seguridad interior ha publicado un comunicado que dice:

"Durante la noche última la aviación enemiga arrojó varias bombas en un distrito de la Inglaterra meridional y en otros varios del Noroeste de la costa. Los daños causados son de poca consideración. Una casa quedó destruida por un incendio, no habiendo resultado ninguna persona gravemente herida."—EFE.

## Bombardeos de ciudades al Sur de Chunking

Chunking, 22. — Algunas ciudades del Sur de Chunking han sido bombardeadas por más de cien aviones japoneses.

Chunking no ha sido atacada. En Honchoan se han producido grandes incendios. Un avión de reconocimiento japonés ha sido derribado por los aviones chinos. — EFE.

El Cairo, 22. — Comunicado del Cuartel General de las fuerzas aéreas británicas.

"Nuestros aviones de bombardeo atacaron el sábado el puerto de Tokbruk y el aeródromo del Burbin, donde fueron provocados grandes destrozos. En Burbin se observaron tres incendios, uno de ellos visible a una distancia de cien kilómetros y en Tokbruk fueron averiados varios aviones.

También se produjo un incendio en el puerto y un buque fue alcanzado de lleno. Al mismo tiempo se bombardearon los objetivos militares de Barriuk, en el frente occidental.

El enemigo realizó varios raids de bombardeo sobre Sidi Barrani, Solum, Mersa Matruk y Tuka. No causaron ninguna pérdida y los daños materiales fueron escasos.

En el Sur de los bombardeos británicos llevaron a cabo un decidido ataque contra un aeródromo enemigo y alcanzaron de lleno a tres hangares y varios edificios auxiliares. Nuestros aviones regresaron indemnes a sus bases."—EFE.

Londres, 22. — El Ministerio del Aire anuncia que un avión alemán de bombardeo ha sido derribado esta madrugada frente a la costa sureste de Inglaterra, por un caza británico.

Un avión alemán lanzó varias bombas sobre una ciudad del Sureste de Escocia. Hubo algunas víctimas, pero escasos daños materiales. — EFE.

Londres, 22. — El Almirantazgo comunica:

"Durante uno de los últimos ataques de la aviación alemana el contratorpedero británico "Brazen" resultó gravemente averiado y se hundió cuando era remolcado a un puerto. No hubo ninguna baja a bordo."—EFE.

## Halifax responde al discurso de Hitler y manifiesta que seguirá la guerra hasta la victoria

Londres, 22. — En su discurso de esta tarde, transmitido por radio, Halifax ha respondido al discurso de Hitler.

Ha declarado especialmente: Hitler ha dicho que no tiene intención de destruir el Imperio británico; pero sin agregar nada que fundamente que la paz ha de basarse en la justicia, ni ninguna palabra que anuncie que las demás naciones europeas tengan derecho a regir sus propios destinos, el principio tantas veces invocado por Hitler en favor de Alemania.

Hitler ha dado a entender que se prepara a lanzar toda la potencia alemana contra nosotros. Hitler tiene que saber que en la Gran Bretaña domina un sólo espíritu: el de una resolución indestructible, continuar la guerra hasta la victoria.

Nunca hemos querido la guerra y nadie desea que continúe un día más de lo necesario, más no dejaremos de luchar hasta que tengamos asegurada la libertad para nosotros y para los demás. Con el logro de esta libertad, queremos decir que vivamos nuestra propia vida como nos plazca, sin que nadie nos pidiera cuentas, movernos a nuestro libre albedrío, con una libertad ganada y que no puede entregarse a nadie.

En Alemania, las gentes, han puesto su conciencia en Hitler y, como verdaderos autómatas, sólo cumplen sus ordenes.

Cuando Hitler subió al poder manifestó que sólo se preocuparía del bienestar alemán y que no tenía que pedir reivindicaciones a sus vecinos. Más tarde hemos visto lo que ha hecho.

## Onésimo Redondo

Mañana se cumple el IV aniversario de la muerte de este valiente falangista.

Su memoria, tan respetada y que rida por todo pecho de español bien nacido, nos habla de su exaltado españolismo que, primero le hizo luchar denodadamente siguiendo las doctrinas de José Antonio, del que era camarada entusiasta y decidido colaborador, por encaminar los destinos de España por derroteros de esplendor y justicia, y, después, iniciada la lucha, conduciendo a sus valientes camaradas de Valladolid, por caminos de conquista, siendo uno de los primeros en ofrendar su vida por España.

Al recordar su muerte, un senti-

miento de hondo pesar invade nuestra alma, pero, pronto nos consuela el pensar, que al marchar, no nos abandonó su espíritu, y que, desde el lugar en que monta su guardia perenne, nos guió y alentó, para llegar al supremo ideal que fue Norte de su vida, es decir, forjar la España Una, Grande y Libre que tan esplendorosamente ha tiempo amaneció.

Mañana día 24, todos los españoles debemos rendir tributo a su memoria, y, una oración, salida de lo más recóndito de nuestro afecto y cariño a ella, ser elevada a Dios por el eterno descanso de su alma.

Onésimo Redondo ¡Presente!

## ZONA PELIGROSA para la navegación en las COSTAS INGLESAS

Londres, 22. — El Almirantazgo comunica que por la presencia de minas en diversos lugares, los barcos que deseen penetrar en el Mar de Irlanda y en el Canal de Bristol, deben dar la vuelta, por el Mar del Norte de Irlanda.

Son peligrosas para la navegación las zonas comprendidas entre los puntos siguientes: Desde la punta de Hartland, a lo largo de la costa británica

hasta la punta Treveset. Desde aquí a un punto de latitud de 51° Norte y longitud 77° 14' Oeste y desde este último punto a uno de latitud 51° 51' Norte longitud 77° 34' Oeste. Desde el límite de las aguas jurisdiccionales hasta un punto de partida de latitud 52° 11' Norte, longitud 66° 15' 24" y desde aquí a un punto de latitud 51° 26' Norte, longitud 65° 14' Oeste y desde aquí hasta la punta Hartland. — EFE.

## Declaraciones del Ministro francés

### Mr. PIETRI

Vichy, 22. — El Ministro de Comunicaciones, Pietri, en un discurso ha declarado las destrucciones causadas por la guerra en las comunicaciones francesas. Solo los puentes destruidos se elevan a seiscientos.

El Ministro indicó finalmente, el número de obras que hay que emprender para reparar estas destrucciones en las que podrán ocuparse durante varios meses algunos centenares de miles de obreros.

El Ministerio de Transportes se ocu-

pa ahora de la evacuación de los refugiados a sus países, cuyo número se elevan a más de seis millones de personas. — EFE.

## CHURCHILL convocará una conferencia tripartita

Estocolmo, 22. — Según "Dagele Nyhelker" Churchill tiene el propósito de convocar una conferencia tripartita con de Valera y Lord Craigaven.

La entrevista se celebraría en Londres y trataría sobre la cuestión de Irlanda y la defensa de la Gran Bretaña. — EFE.

## Características del destructor inglés "Brazen" cuya pérdida anuncia el Almirantazgo

Londres, 22. — El destructor "Brazen", cuya pérdida anuncia el Almirantazgo, fue botado en 1920, desplazaba 1.360 toneladas y tenía una tripulación de 178 hombres. — EFE.

## El dragaminas "Crestelwir" ha sido hundido

Londres, 22. — Oficialmente se comunica que el dragaminas "Crestelwir" ha sido hundido por la aviación alemana. — EFE.

## Dificultades para la desmovilización de las tropas coloniales

Vichy, 22. — La desmovilización de las tropas coloniales que se encuentran en la metrópoli, tropieza con grandes dificultades de transporte.

Los veinte regimientos de Africa repartidos en la zona, no serán desmovilizados aún hasta que puedan ser embarcados lo que se hará tan pronto como sea posible. — EFE.

## El Embajador de Francia en la Gran Bretaña marcha a Norteamérica

Londres, 22. — El Embajador de Francia en la Gran Bretaña ha embarcado hoy en un trasatlántico inglés que se dirige a Norteamérica. Al embarcar se negó a hacer declaraciones a los representantes de la prensa.

En el trasatlántico salen gran número de extranjeros. — EFE.

Anuncie en EL FARO